



## MORENA IMPULSA REAFILIACIÓN Y AFILIACIÓN DE SIMPATIZANTES; DIPUTADO GUTIÉRREZ DESMIENTE PROSELITISMO

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, ofreció declaraciones a la prensa sobre una reciente reunión con Andrés Manuel López Beltrán, secretario de Organización de Morena. López Beltrán, según Gutiérrez Luna, presentó un plan para intensificar la afiliación y reafiliación de simpatizantes del partido, aprovechando el liderazgo de los diputados en sus distritos para impulsar esta iniciativa. Gutiérrez Luna mismo se reafilió, junto con otros diputados, tras la reunión.

Al ser cuestionado sobre si la reunión constituía proselitismo dentro de la Cámara, Gutiérrez Luna aclaró que se trató de una reunión privada con diputados de Morena, quienes ya son militantes del partido y no necesitaban ser convencidos. Se descartó, por tanto, cualquier irregularidad.

En relación a las controversias recientes sobre el patrimonio del diputado Pedro Haces y la situación de Cuauhtémoc Blanco, Gutiérrez Luna enfatizó que se trata de situaciones distintas. Respecto a Haces, el diputado explicó que su patrimonio proviene de una herencia familiar y de sus actividades empresariales previas a su incursión en la política, defendiendo la legitimidad de sus recursos y su derecho a participar en la vida política. Gutiérrez Luna destacó la pluralidad de Morena, incluyendo a personas de diversos sectores, y enfatizó que la pertenencia a Morena no implica la renuncia al patrimonio personal. Señaló que la autenticidad de cada miembro es clave, y que el caso de Haces no representa una transformación de su vida o una actividad cuestionable.

<https://entidades.net/archivos/34621>